



箕輪工業高校学園ニュース

(うえのばやしだより)

11月号

箕工躍進

～クラブ大会結果～

夏から秋にかけて開催された各種の大会で、本校の各クラブは日頃の練習の成果をいかんなく発揮し大活躍しました。

なかでも、本校のクラブ数の約1／3にあたる5つのクラブが、県大会、北信越大会、全国大会へと駒を進めました。全校三百三十数名という本校の規模からすると、これはかなりの成果であると思われます。

先日はそれらのクラブの活躍を願って、全校を挙げての壮行会を行いました。
以下は主なクラブの成績です。

ロボット部

・「ROBOCON in 信州」
キャリーロボット競技部門3位入賞
(全国大会出場)



フエンシング部

・高校総体 男子フルーレ団体 準優勝
・同大会 男子エペ個人 第3位
(北信越大会出場)



バドミントン部

・国体予選南信大会 優勝
・ジュニア選手権南信大会 優勝
・高体連新人戦南信大会 団体・ダブルス・シングルス 優勝
(県大会出場)



軽音楽部

・中南信軽音楽系クラブフェスティバル最優秀賞
・同大会 リマーカブルプレイヤー賞
(県大会出場)



バレーボル部

・高体連新人戦南信大会 5位
(県大会出場)



弓道部

・上伊那競射会 個人戦 準優勝



新役員決まる



11／16（木）本校学友会（生徒会）の新執行部を決める役員選挙が行われました。立ち会い演説会の後に投票、その日の放課後には開票を行い、全員が信任されました。掲載した写真や、演説のコメントからもお分かりになるように、壇上に上がった全ての候補者が、それぞれに自覚と信念を持って役員に立候補したことがしっかりと伝わってきました。新執行部の活躍にご期待下さい。

「先輩への憧れから、自分自身で生徒会を作っていくたいという気持ちに変わりました。」「1人ひとりが主役になれる生徒会を作りたいです。」「充実した学校生活を送るために、1人ひとりのけじめが必要です。」

開かれた学校作りのためにも

—ヨ次元CAD講習会—

昨年に引き続き、11月13日より4日間にわたり地域の方対象の3次元CAD講習会を開催しました。講習会には、各企業から現場に従事する方を中心に10名が集まり、最終日には各自、現場で製作している図面等を持ち寄り3次元CADで描いて終了しました。参加者の中には、「応用編の講習会開催希望」など前向きな意見が多く聞かれました。また「生徒のみなさんが気持ちの良い挨拶をしてくれて、とても良い印象を持ちました」や「今後も色々な形で交流できれば良いと思います」など、学校全般のご意見も頂き、今後の参考となる講習会になりました。



心を落ち着かせる朝のひととき

～朝の読書旬間～

箕工では、朝の読書旬間として、全校で読書をする機会を設けています。(10/30～11/17 年2回)

これは、活字離れの進んだ今の子どもたちに本を読んで欲しいという願いと、授業へ向かう前に心を落ち着かせる時間を作ろうというねらいから実施しているものです。一日の始まりに心を落ち着かせることで、その日の活動に集中して取り組むことができるのです。

今年は、2学年の沖縄修学旅行が近いこともあり、この時間を利用して、「太陽の子」(灰谷健次郎著)の読み聞かせをしています。作品の舞台となる関西の独特的なイントネーションを関西弁を話せる先生が読み聞かせることで、子どもたちは作品の世界へ入り込むことができたようです。これを機会に本の世界を旅する子どもが増えることを願っています。



箕工は
どうなるか

箕工はどうなるか

11月16日午後1時半から本校会議室において、長野県議会高等学校改革プラン研究会との意見交換が行われました。（出席者：県会議員7名、随行2名、上農関係2名、箕工関係6名）

転換にむけての説明と質疑応答の中で、施設設備の必要性、開設学科の早期決定など、当面する課題の共通認識が形成されました。その後校内施設見学・授業見学をしていただきました。

県議会の皆様にはお忙しい中、予定時間を30分も超過してしまいましたが、多部制・単位制高校転換にむけて将来の箕工にとっては貴重な意見交換会となりました。議員の方からは「今や箕輪工業は本県で唯一の転換校となった。新高校設置にむけて是非とも頑張ってもらいたい」と励ましのメッセージを頂戴しました。

学校長挨拶

日一日と冬の気配が近づいてきている今日この頃ですが、いかがお過ごしですか。

本校では、クラブ活動の活躍が目立っております。ロボット部は、県予選を勝ち抜き全国大会へ出場を果たしました。また、男子ハンドボール部は南信地区で全種目を制覇し、月末には県大会になります。男子バレーボール部では、南信地区大会で5位に入賞し、12月の県大会に出席します。他のクラブにつきましても、寒い中、遅くまで、来期を目指して頑張っております。今後とも、ご支援の程よろしくお願いいたします。

なるほど！箕工

箕工の豆知識を紹介するコーナーです。

今月は悲願を達成したバレー部顧問へのインタビューです。

Q. 率直なご感想は？

A. 11年ぶりに県大会へ連れて行ってもらえるので非常に嬉しいです。

Q. これまでの苦労話をどうぞ。

A. 部員不足、経験者が入らないなど、クラブ活動が成り立たない時期が続いていたので、バレーを楽しむことを前提にしていました。それでもいつかチャンスが来ると信じ、毎日欠かさず練習を続けました。

Q. 部員に伝えたいことをどうぞ。

A. 大会前日は、「11年ぶりに県大会へ連れて行ってくれ。」と激励(!?)の言葉を贈りました。今度は「12年、ぶりに春高バレーの県大会へ連れて行ってくれ。」と言葉を掛けたいです。

(※今大会の結果次第で春高バレーの県大会へのシード権を得られる。)

Q. 県大会への意気込みをお願いします。

A. 11年越しながら、生徒も個人としても楽しんで来たいです。

ピクピクしながらやるよりも、楽しむことが出来ればそれが勝利につながると思うから。「怒らない」、「楽しい」バレーが一番だと気付きました。これがわたしの一番の成長かな(笑)

突然の取材にも快く全試合の記録を見せていただけました。本当に楽しんできてもらいたいと思います。ご協力ありがとうございました。(本紙編集担当 y)

十二月の予定

12/7～10	2年修学旅行(沖縄)
12/14(木)	平和教育学習
12/19～25	保護者懇談会
12/21(木)	漢字クラスマッチ
12/26(火)	終業式
12/27～1/7	年末年始休業

箕輪工業高校ホームページ

<http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/>

箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。

学校に対するご意見・ご要望は

minoko@nagano-c.ed.jp

または Tel0265-79-2140 (代表)

教頭鈴木までお願いいたします。